

# Jugendgästehaus in Bergneustadt

**Wir danken allen, die seit 1997 im Jugendgästehaus zu Gast waren und wünschen Ihnen alles Gute für die weitere Jugendarbeit.**

Nachdem das Haus im Herbst 2004 von den früheren Pächtern, ohne zu kündigen, verlassen wurde haben wir ab 2005 als Pächter die Leitung übernommen.

**Seitdem fanden hier weit über 200.000 Übernachtungen statt.**

Durch einen Eigentümerwechsel endet der Pachtvertrag im Dezember 2023.

Derzeit suchen wir noch ein kleineres Haus im Oberbergischen Kreis um dort unsere erfolgreiche Jugendarbeit weiter zu führen.

Sobald wir ein geeignetes Objekt gefunden haben gibt es Informationen dazu.

**Wir hoffen sie dann wieder als Gast bei uns begrüßen zu dürfen.**